

# *Benoît Croonenbergh : une année de travail fructueux dans la Zone spéciale du Mariel*

---



La Havane, RHC, (RHC).- Benoît Croonenbergh, homme d'affaires belge, s'est félicité des résultats du travail de l'entreprise qu'il préside BDC-TEC dans la Zone spéciale de Développement du Mariel dans l'Ouest de Cuba, au terme de sa première année de son implantation.

Dans des déclarations au site web Cubadebate, Benoît Croonenbergh a indiqué qu'il avait misé sur l'investissement à Cuba compte tenu de la rentabilité de l'affaire mais aussi parce qu'il considère notre pays comme un marché qui demande des services comme les senseurs de température, les panneaux électriques industriels et les systèmes de traitement des eaux.

L'État cubain a investi quelque 300 millions de dollars par an dans le développement des infrastructures haut standing qui se trouvent actuellement à la disposition des investisseurs dans la Zone spéciale du Mariel.

Jusqu'à présent, 33 grands usagers ont eu l'autorisation pour s'implanter au Mariel. Leurs productions et services sont destinés aussi bien au marché intérieur qu'à l'exportation.

Cubadebate souligne que la Zone spéciale de développement du Mariel aspire à devenir un point de repère pour la région en matière de captation du capital étranger.

Source : [Cubadebate](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154605-benoit-croonenbergh-une-annee-de-travail-fructueux-dans-la-zone-speciale-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**